

# *L'Initiative solidaire Ponts d'Amour prépare un nouveau don pour les hôpitaux de Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 20 août (RHC) Le projet solidaire Puentes de Amor (Ponts d'Amour), basé aux États-Unis, a livré aux hôpitaux cubains environ 500 kilogrammes de lait en poudre et d'autres intrants et prépare déjà un autre don pour les institutions de santé dans la province de Matanzas.

Dans des déclarations exclusives à Prensa Latina, le chef du mouvement Carlos Lazo a déclaré qu'il s'agit d'un effort conjoint de Puentes de Amor et d'autres organisations comme Codepink pour lutter contre le blocus économique rigoureux imposé par Washington aux familles cubaines.

Selon Lazo, ils ont collecté 50000 dollars pour livrer une nouvelle cargaison d'articles nécessaires à ceux qui ont été touchés par le grand incendie dans les réservoirs de carburant de la province de Matanzas, dans l'ouest de Cuba.

La veille, le militant a livré à l'hôpital Faustino Pérez 910 kg de lait en poudre et des centaines d'intraveineuses.

Une autre cargaison de produits laitiers a également été transportée à l'hôpital pédiatrique d'Holguin, à l'est de Cuba.

À la suite de l'incendie survenu dans la zone industrielle de Matanzas, Puentes de Amor a exprimé sa solidarité avec Cuba face aux pertes humaines et matérielles et a appelé la Maison Blanche à lever le blocus imposé à la nation caribéenne.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297153-linitiative-solidaire-ponds-damour-prepare-un-nouveau-don-pour-les-hopitaux-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**